



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:08

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA
Viernes 22 de Octubre de 2004.

NOTICIAS DE TV

+Eliseo Núñez manifestó que en el partido existe mucho resentimiento hacia el Presidente Bolaños. Agregó que la destitución ocasionaría un caos y habría que ver quien maneja mejor el caos, el FSLN o el PLC.

(Noticias 12, Canal 12)

+Leonel Téllez dijo que la denuncia fue en contra del Presidente Bolaños y cualquier otro funcionario por proselitismo político. Agregó que se han identificado a tres ciudadanos del Gabinete de Gobierno. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Mónica Woo de la embajada de China, aclaró en relación a la suspensión de ayuda, en su país la oposición, solicitó el suspender la ayuda a Latinoamérica, pero que el parlamento taiwanés no aceptó.

(Noticias 12, Canal 12)

+El Ministro de Defensa, José Adán Guerra, informó de la posibilidad de enviar un contingente humanitario a Haití, debido a la inestabilidad democrática y social que amenaza a ese país caribeño. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Edwin Castro llamó mentiroso al Presidente Bolaños por haber informado que China Taiwan suspendió la ayuda a Nicaragua. **(Noticiero CDNN)**

+Congresistas norteamericanos se reunieron con los diputados de la Asamblea Nacional, para estudiar el CAFTA. Por su parte el Congresista de Texas, Giro Rodríguez, dijo que las conversaciones han sido fructíferas y productivas para ambos países. Añadió que Nicaragua y el resto de Centroamérica pueden beneficiarse, de lo contrario se puede perder una buena oportunidad. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Stalin Vladimir Centeno, dió a conocer vía telefónica que Carlos Noguera y Carlos García se reunieron y Noguera comentó que habían hablado de la situación del país, pero nada en concreto. Centeno no descartó que exista otro mensaje más del Gobierno Norteamericano para el PLC. **(100% Noticias)**

+El Contralor Guillermo Arguello, dijo: "Don Enrique, cuénteles al pueblo de Nicaragua, a cuántos de sus sobrinos tenía usted empleados y cuánto les pagaba, allí salen cheques de complementos salariales, don Enrique, no exponga a la persona que sale en el cheque a enfrentar la justicia". **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Contralor Colegiado, Luis Ángel Montenegro, mostró cheques, que según él fueron utilizados en la campaña electoral y autorizados por la licenciada Vilma Rosa León York. Añadió que esos cheques salieron de la Vicepresidencia de la República para comprar camisetas y pagar cenas del PLC y viajes a la gran convención en la Costa Atlántica. Señaló que dichos cheques están fechados en el 2000 y habría que identificar de qué se trata, pero son fondos del Estado utilizados en la Vicepresidencia de la República, para apoyar una campaña electoral con recursos del Estado. "Nicaragua es el país donde a cada quien se le persigue por delitos o se le investiga en el manejo de los recursos del Estado, dice que es persecución política y a lo mejor es por ladrón que se le persigue", dijo Montenegro. **(Telediario, Canal 10)**